
天木理事長 挨拶 

乾杯 河合直前理事長    

 

事務局から・・・ ニュースをおしらせください。 

ホームページを随時更新いたします。お待ちしています。 

新スタッフ 大角美晴さんが入組しました。 

よろしくお願いいたします。 

 

       

棚橋代議士 挨拶 
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組合だより
2024.6.10 大垣市鉄工協同組合活動報告 

N e w s l e t t e r 

第 号

４月１０日（水）「第４７期通常総会」を鈴乃屋で開催し１２名が  

参加しました。 

天木会長は『リーダーシップ』をテーマに自分たちで考え、計画・ 

活動・協力・交流し青年部で培った経験を各々の仕事に繋げていき 

たいと述べました。 新会員 稲川寿紀氏（稲川メタル） 

              河合保成氏（アレックカワイ） 

              中井俊希氏 (中井産機) 

８月定例会のご案内  

８月８日（木）１８：３０ 開催いたします。 

《新入会員拡大のためご推薦をお願いいたします》 

１月２３日（火）理事会並びに新年例会を四鳥で開催し、３６名が出席いたしました。 

３月１４日（木）理事会並びに定例会を助六で開催し、２７名が出席しました。 

４月１７日（水）理事会を組合会館で開催し、収支決算、予算案、総会詳細等について 

審議承認されました。 

   

令和６年４月１３日（土） 

関ヶ原カントリークラブで開催し１７名が参加しました。 

優勝・取切戦Ｗ優勝 杉山眞康氏  

５月２４日（金）『第７４回通常総会』を大垣フォーラムホテルで

開催いたしました。 

総会には組合員３０名が出席し、上程した審議は全て原案通り可決

決定しました。 

 総会後の懇親会には、棚橋泰文衆議院議員はじめ１３名のご来賓

にご臨席頂き、和やかな雰囲気の中で組合員との懇親を深めることがました。 

７４期基本方針 『原点回帰』 

最新の技術交流や情報交換の場  
として機能し、更なる発展に繋がる 
事業を行ってまいります。 


